

# 寄宿舎便り

令和2年6月26日発行

第2号

文責 金田 祐子

## 「新しい生活様式」の中で…

梅雨の候、保護者の皆様におかれましては、いかがお過ごしでしょうか。今年はカラ梅雨ではとも言われていますが、先日はまとまった雨が降り各地域を心配したところです。また体調管理が難しい季節でもあります。どうぞご自愛ください。

さて、学校生活が再開し、一か月が経過しました。寄宿舎でも県のガイドラインに基づき、基本的感染症対策（手洗いや咳エチケット、換気など）と、3密を避けるための身体的距離の確保（ソーシャルディスタンスあるいはフィジカルディスタンス）といった「新しい生活様式」を意識して日々過ごしています。ご家庭でも様子等をお聞きになられてください。

「手洗い」「消毒」「換気」「距離」をキーワードに、スタートをした寄宿舎生活ですが、下校後の手洗いに始まり、食前の消毒、舎内の換気、そして互いの距離間などいろいろなことが今まで通りとはいかず、少々窮屈に感じることもあったかもしれません。健康維持に努めつつ、ストレス解消も上手に取り入れたいものです。

保護者の皆様も、帰舎前の検温や1週間分のマスクの準備など、ご協力ありがとうございます。まだしばらくの間、用心が続きます。今後ともご協力よろしくお願いいたします。



手洗い：こまめに丁寧に



食事：自室でラジオ放送を聴きながら

## 今年度の「双葉会活動」について

先日、役員会を行いました。議題は、今年度の双葉会活動についての話し合いを行いました。年度初めに実施予定だった双葉会総会が、新型コロナウイルス感染症予防対策で実施できないこととなり、今年度の総会の実施方法について確認をしました。今年度は、舎内放送や職員からの個別説明で報告と採決をさせていただくことになりました。先日、個別での決算報告をさせていただき、無事に承認を得ることができました。

今年度の双葉会活動についても話し合いをし、寄宿舎行事が実施できないことも考えられるため、活動休止という意見も出ましたが、これまで続けてきた役員活動をコロナ感染症で止めることはできないという思いもあり、今年度もできる範囲での活動を行うことにしました。

つきましては、例年徴収させていただいていた双葉会会費を今年度に限り年会費として500円を徴収させていただきたいと思っております。徴収させていただく日時については、次号の便りでお伝えします。新型コロナウイルス感染症で、生活行事や余暇活動がこれまでのように実施できないこともありますが、実施方法の工夫をしながら『楽しい』と思っていただけるような活動を計画していきたいと思っております。ご理解、ご協力の程どうぞよろしくお願いいたします。

双葉会前会長 桑野 真弥 女子棟職員 井上 智子

## 避難訓練を実施しました

6月17日（水）18時30分から火災避難訓練を行いました。1階洗濯室から出火の想定で、実際にサイレンが鳴り響く中、舎生のみなさんは真剣に取り組み、素早く避難することができました。「落ち着いて避難できた」という感想が多く、また、初めて訓練を体験した舎生さんからは、火災報知器の音の大きさにびっくりしたという感想も聞かれました。訓練前には、事前指導を行い、「お・は・し・も」や煙を吸わないようにハンカチで口を押えるなどを伝え、事後指導では、訓練時の動きなどを確認しました。

いつ起こるかわからない災害にしっかり備えていきたいと思います。

## 舎監の紹介

今年度は19名の学校職員が舎監として就任しました。どうぞよろしくお願いいたします。

### 7月の行事予定

- 1日（水） 誕生会（舎内放送）
- 2日（木） 七夕飾り・防災放送
- 9日（木） 舎食注文票〆切
- ※毎週木曜日 今週の出来事放送

### 8月の行事予定

- 24日（月） 始業式